



Manuel Fernández de Heredia, Lorenzo Capellán y Manuel Pérez Cobos se dirigen a los congresistas del Skal Latinoamericano en la isla de San Andrés, Colombia, para promocionar el Congreso Mundial Skal de 1995 en Granada.

Granada, en la Asamblea Latinoamericana del Skal

J.L.E. / Granada

“Se robaron el show” era el comentario generalizado de los casi 700 profesionales del turismo que asistieron al XXI Congreso Latinoamericano de Clubes Skal celebrado recientemente en la colombiana isla de San Andrés. Y es que allí estuvieron, para “vender” su Congreso Mundial de 1995 una veintena de skalegas granadinos haciendo patria con el presidente del comité organizador y concejal de Turismo del Ayuntamiento granadino, Lorenzo Capellán; el vicepresidente primero y mismo cargo en el Patronato Provincial de Turismo, Manuel Pérez Cobos; el presidente del club de Granada y director del Meliá Granada, Manuel Fernández de Heredia y el secretario del comité y gerente del Patronato Provincial de Turismo, Germán Alarcón.

Todos los presentes califica-

ron de excelente el trabajo promocional realizado por el grupo granadino que llegó hasta el extremo de difuminar en determinados momentos las candidaturas presentadas para los próximos congresos latinoamericanos. Y es que la reunión universal que se prepara en Granada va en camino de romper los récords de asistencia a tenor del interés que se respira en los ambientes skalegas de todo el mundo.